

COMMISSION JEUNESSE

PROCES-VERBAL

Réunion tenue à Gatineau, **LE SAMEDI 22 AVRIL 2006 À 10 H**

Maison du Citoyen, secteur de Hull

PRÉSENCES :

- Monsieur Alain Riel, conseiller du district 3 et président de la Commission
- Monsieur Frank Thérien, conseiller du district 1
- Monsieur Louis D'Amour, coordonnateur
- Madame Marianne Blondin
- Madame Pascale Demontigny
- Monsieur Xavier Deschênes Philion
- Madame Josianne Gosselin-Dubois
- Madame Carine Gosselin-Papadopoulos
- Madame Rania Gosselin-Papadopoulos
- Madame Caroline Guérin-Thériault
- Monsieur Jocelyn LeBlanc Courchaine
- Monsieur Danik McAfee
- Madame Andréanne Ouellet
- Monsieur Nicolas Plourde-Fleury
- Madame Amaël Proulx-Lussier
- Madame Gabrielle Rochon-Sabourin
- Monsieur Jonathan Trempe
- Monsieur Cédric Vézina
- Madame Josée Michaud

ABSENCES :

- Monsieur Alain Pilon, conseiller du district 4
- Madame Tania Bélizaire
- Madame Jennifer Kasiri
- Madame Narjiss Laafou
- Monsieur Mathieu Lévesque
- Madame Marie-Hélène Rinfret

INVITÉS :

- Christian Clément
- Annick Fortin
- Anne-Marie Decelle TJO

1. MOT DU PRÉSIDENT

Le président souhaite la bienvenue à tous et remercie les membres d'être présents. Il nous informe que M. Alain Pilon a remis sa démission au sein de la CJ et sera remplacé sous peu. Il cède la parole à la co-présidente qui animera la rencontre.

La rencontre débute.

2. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est proposé par Marianne Blondin et appuyé par Nicolas Plourde-Fleury d'adopter l'ordre du jour avec les ajouts suivants au point varia :

- Gala de l'étudiant (16 mai)
- Commando oxygène

3. ADOPTION DES PROCÈS-VERBAUX DE LA DERNIÈRE RENCONTRE

Il est proposé par Andréanne Ouellet et appuyé par Josianne Gosselin-Dubois d'adopter les procès-verbaux de la rencontre du 18 mars 2006 tels que déposés.

4. PAROLE AU PUBLIC

Nous avons une personne du public qui se nomme Jessica et qui est de l'école secondaire Darcy McGee.

5. POINTS D'INFORMATION :

5.1 Présentation du rapport de consultation jeune

Annick Fortin nous fait une présentation sur les résultats des consultations qui ont eu lieu au printemps 2004. Elle devra nous faire parvenir le rapport qui est en impression pour la prochaine rencontre au mois de mai prochain.

5.2 Projet nettoyage forêt Boucher

Le président nous informe sur les développements de ce projet. Il y aura plantation de 1 000 arbres au cours de la journée du 17 mai prochain. Le président demande la participation des membres à cette journée. Ce projet fait suite d'un échange communautaire entre un groupe étudiant du Manitoba et un groupe d'élèves de l'école secondaire Darcy McGee.

5.3 Plan d'action graffiti

Louis nous fait une présentation du plan d'action qui sera présenté au comité plénier du 2 mai prochain.

6. POINTS DE DISCUSSION :

6.1 Projet études-travail

Louis nous informe qu'Anne-Marie Decelle est la personne-ressource à la TJO qui travaille avec lui sur ce projet. Il n'a pu avoir d'esquisse, mais nous la fera parvenir par courriel dès que possible pour commentaires. Le lancement devrait se faire au début du mois de juin prochain.

SUIVI PAR : Louis D'Amour

6.2 Journée de planification (13 mai)

La journée débutera à 9 h par une rencontre à huis clos et par la suite suivra la journée de planification. L'endroit reste à être confirmé par Louis dès que possible.

SUIVI PAR : Louis D'Amour

6.3 Choix des thèmes du Forum 2006

Les membres votent sur différents thèmes et ceux choisis sont :

- Stimuler, mettre en valeurs et reconnaître le bénévolat des jeunes.
- Les équipements et les infrastructures sont essentiels. Comment s'assurer qu'ils sont bien utilisés, entretenus et mis à jour?
- Les moyens pour mobiliser les jeunes et les amener à participer à la vie démocratique.
- Transport alternatif : des conditions gagnantes pour une plus grande utilisation.
- Des actions pour un environnement en santé.

7. SUIVIS

7.1 Grandir en ville

Alain a reçu une lettre d'invitation pour que la CJ soit présente au forum Urbain Mondial qui aura lieu à Vancouver en juin prochain. Il questionne Louis à savoir s'il y a eu un suivi à cet effet. Louis nous informe qu'il a soumis un projet à la direction du Module et qu'il est en attente de l'approbation des dépenses. S'il obtient cette approbation, il pourrait être accompagné d'un membre.

Projet Bistro : Christian nous informe que le projet va bon train et que depuis le 13 mars dernier, le conseil d'administration est officiellement reconnu. L'objectif d'ouverture est prévu pour le mois de juillet prochain.

SUIVI PAR : Louis D'Amour

7.2 Comité de suivi du forum

Louis nous informe que le 6 avril dernier a eu lieu la conférence de presse pour le lancement des actes du Forum à l'école secondaire du Versant et qu'on a eu une belle couverture médiatique. Josianne a fait de belles entrevues. Il souligne également l'excellent travail d'animatrice que Caroline a fait lors de cette conférence de presse.

7.3 Murs antibruit

Il est jugé nécessaire par la Commission que ce projet reçoit l'approbation du conseil. Suite à des problèmes de disponibilité de la personne-ressource pressentie (artiste) et que nous avons plusieurs projets à livrer en mai et juin, Louis explique que l'on ne peut respecter les échéanciers prévus. De plus, aucun budget n'a été octroyé pour le projet. Les membres proposent ainsi de le reporter au plan d'action 2007.

7.4 Journée graffiti

Suite à la rencontre du sous-comité, l'horaire de la journée a été planifié. La station Tag Radio sera sur place. Les tâches des membres ont été distribuées. Rania nous informe que le marchand RONA ne pourra nous faire la commandite des cannettes cette année. Elle attend une réponse de Réno Dépôt. Pascale Demontigny et Nicolas Plourde-Fleury nous font part de la publicité qui passera à Radio-Enfants. Louis nous informe que le maire sera présent.

SUIVI PAR : Comité et membres

7.5 Recrutement/démission

Voir huis clos.

7.6 FJO

Suite à la rencontre du comité, Caroline nous informe que la location des équipements pour faire la soirée du Méga-Party coûte extrêmement cher. Les différentes possibilités sont à être vérifiées. L'invitée d'honneur au Festival sera la gouverneure générale Madame Michael Jean.

SUIVI PAR : Caroline Guérin-Thériault

7.7 STO

Aucun changement puisqu'il n'y a eu aucune rencontre.

7.8 Table jeunesse Outaouais

Christian Clément nous informe de la soirée du 26 avril prochain « Hull, je me souviens » à la salle Gatineau de la Maison du Citoyen à 19 h.

Christian nous informe également que la TJO a maintenant un siège à la table du comité de la STO.

Durant la saison estivale, il y aura un projet « Dimanches culturels » qui se tiendront à la place de la Francophonie le 2^e dimanche de chaque mois débutant en juin prochain.

Un projet de nettoyage des berges aura lieu le samedi 29 avril et du 4 au 10 juin pour la semaine de l'environnement, il y aura le visionnement de films et conférenciers.

8. CORRESPONDANCE

Aucune.

9. VARIA

Gala de l'étudiant : Suite au courriel de Louis, il demande l'intérêt de participer à ce gala. Pascale Demontigny veut des billets.

Commando oxygène : Suite à l'adoption de la loi de l'interdiction de fumer dans les endroits publics qui débutera le 31 mai prochain, Cédric demande la signature des gens afin de remercier le ministre de la Santé M. Couillard.

10. PROCHAINE RENCONTRE

La prochaine réunion se tiendra le **13 mai prochain**, l'endroit est à être confirmé par Louis D'Amour et débutera à 9 h.

11. CLÔTURE DE LA SÉANCE

Cédric Vézina propose la levée de la réunion à 14 h 30.

Rédaction du procès-verbal

Signature du président de la Commission

Josée Michaud
Secrétaire

Alain Riel
Président de la Commission